



► EDUCACIÓN

Abierto el plazo para el Programa de la Experiencia de la Universidad de Salamanca

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca ha abierto el plazo de matrícula para el Programa Interuniversitario de la Experiencia, que en el caso de Ávila tiene su sede en la Escuela de Educación y Turismo, donde tiene que formalizarse la matrícula hasta el 30 de junio. Si quedarán plazas libres se abrirá un nuevo plazo, en este caso del 1 al 30 de septiembre.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia es una iniciativa promovida por la Junta de Castilla y León, en la que colaboran todas las universidades de la región. Con él se pretende realizar un programa de desarrollo científico, cultural y social para integrar en la universidad a personas mayores de 55 años.

La formación ofertada por el Programa es impartida por profesores universitarios de las distintas rama de forma que se establecen una serie de materias obligatorias durante los tres cursos, a lo que se unen otras optativas, para poder acceder al diploma tras concluir el programa.